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Point n°8 : Achat de terrains pour les STEP.
Pila Canale : 
Terrain de 5691m2 pour 15000€ soit 2,60€ le mètre carré. Le
terrain se prête parfaitement à une STEP de par son éloignement
des habitations et de par sa topographie en pente douce.
Campo :
 2132 mètres carré pour 6000 euros, soit 2,8 le mètre carré.

Point n°9 Diagnostic et schéma directeur d’assainissement pour la
commune de Palneca 
Consultation et offre idéale : entreprise SETA pour 14800€
Projet faisant partie intégrante du Contrat de territoire.

Point n°10 Annulations de titre Assainissement 
Point voté à l’unanimité.

Point n°11 : Attribution de marché de la collecte du tri sélectif
Le marché se compose de 3 lots :
haut Taravo : 1 lot pour Pantalacci 
bas Taravo (serra di ferro) 2 lots pour Cesari
Les prix sont maintenus.

Point n°12 reconduction du tarif ”assainissement collectif”
Maintien des tarifs actuels : 1€/m3
à savoir que cette tarification est la minimum obligatoire pour
bénéficier des financements de l’Agence de L'Eau Rhône
Méditerranée Corse. 

Questions diverses 
- Rétrospective sur les ateliers, animations et prévisions de la
Maison Socioculturelle (Dossier photos envoyé à chacun).
- Proposition de la salle de Quasquara par son Maire pour les
lotos, yoga, mémoire et théâtre dans le cadre de l’animation du
territoire par nos services.
- Présentation de Madame Dubus, chargée de Mission CRTE.

La Séance à été levée à 12h00.

Route d’accès STEP d’Urbalacone, travaux dans les villages
(assainissement et conteneurs, Bacs à ordures ménagères à
Albitreccia)
Étude Développement économique
2 camions pour les Ordures Ménagères( qui sont
actuellement en location)
2 véhicules de service pour le service d’animations sociales

Point n°1 : Election des représentants à la Chambre des Territoires 
Titulaire : Jean Baptiste LUCCIONI (Maire de Pietrosella) et
Paul Antoine BERTOLOZZI (Maire de Quasquara).
Suppléant : Pierre Paul LUCIANI (Maire d’Albitreccia) et Paul
ANTONA (Maire de Frasseto).

Point n°2 : convention expertise juridique 
Passage d’une convention avec un cabinet d’expertise juridique
pour le conseil et l'accompagnement dans l’accomplissement des
missions communautaires.

Point n°3 : Contrat sécurité informatique 
Report du point 

Point n°4 : Convention avec Acqua Linda
Objectif : Interventions dans les écoles du territoire sur la gestion
de l'eau et les bons gestes.
Acqua Linda est également en partenariat avec la CAPA.

Point n°5 : Création du poste de DGA 
L'objectif est d'appuyer le DGS dans la gestion de la collectivité.

Point n° 6 mise à jour d’une délibération suite à une erreur
administrative
Celle-ci concerne le transfert d’emprunts au SIVOM de la RIVE
SUD.

Point n°7 : Demande de subvention pour : 
Une demande de subvention est soumise pour financer les
travaux et investissement suivants : 

Complément financier pour les STEP de Campo et Quasquara.

Pour résumer... 

Le Conseil Communautaire

Tous les points ont été votés à l'unanimité. 


